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“院里没消防栓，我们挺担心”

黄台南路29号院放消防栓的地方几成垃圾池

本报11月26日讯(见习
记者 尹明亮) 本报25日

C20版的一篇《电梯里怎么

有便便？》的报道引起不少
居民及管理人员的关注，家

住重汽翡翠郡的居民这两

天突然发现，门上多了一张

“社区文明养狗”的呼吁。

26日下午，翡翠郡居

民王先生打电话告诉记者，

报道见报以后，小区的门上
突然多了这么一纸通知，呼

吁居民文明养狗。虽然不知

效果会咋样，但这说明晚报

的报道发挥作用了，不管是

物业还是居民都开始重视

这件事，王先生最后还不忘

谢谢晚报。

随后记者拨打了翡翠

郡物业的电话，工作人员任

女士告诉记者，看到晚报的

报道后，物业非常重视，马

上就采取相关措施。一方面

是呼吁居民文明养狗，注意
公共卫生；另一方面要求保

洁人员增加巡视次数及清

洁次数，尤其重点留意出现

问题的电梯间的卫生状况，

尽量杜绝电梯里出现便便

的情况发生。

本报11月26日讯(记者 殷亚

楠) 院里仅有的一个消防栓，十

几年前就坏了！后来，还有人把放

消防栓的地方填平了，现在那里几

乎成了垃圾池。日前，黄台南路29

号院的居民们就反映了他们宿舍
院的事儿，居民们担心：没有消防
栓，万一遇到火灾就会很危险。

“院里唯一的消防栓没有了，

前几天看到电视上的上海大火报

道，我们挺担心！”日前记者采访时，

黄台南路29号院的居民陈先生说，

他们这个院儿共有5栋楼，是济南铁

路局的宿舍，居民大都是铁路上的

老职工。这个院儿里只有一个消防

栓，位于几栋楼的中间，“可是这个

消防栓十几年前就坏了。”没有消防

栓，如果不出事还好，一出事，大家

“只能干瞪眼看着，一点办法也没

有。”陈先生感慨道。

“可不是吗？”看了最近电视上
关于上海大火的报道后，住在1号

楼的杜先生也十分担心。他补充

说，消防栓十几年前就坏了，后来

又有人把放消防栓的地方给填平

了，现在那里常被放上杂物垃圾。

顺着居民的指引，记者看到，他们

所说的原来放消防栓的地方，在一

处瓦房的屋角上，此时一个用砖头

围成的小池里，堆了一些蜂窝煤

渣，俨然成了个垃圾池。杜先生回

忆，幸好近几年没听说这个院五栋

楼发生过火灾，一旦发生火灾，后

果不堪设想。

这些居民们想咨询一下，到底

是哪个部门负责消防栓安装，他们

院的这个唯一的消防栓能否尽快

给装上。

26日，记者咨询历下区消防
大队，一位姓张的值班人员表示，

消防栓的安装并不是消防大队负

责。随后，记者又拨打了12319市

民服务热线，一位工作人员介绍，

消防栓的问题，居民应该向该消防

栓的产权单位反映，协商解决。由

于这几栋居民楼属于单位宿舍，居

民们可向单位后勤管理部门反映，

让单位给安装。
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电梯便便

有人管了

不认识的小孩

跟我借钱，借不？

轩轩

跟一个小孩同时从一家

店里走出来，小男孩向我借

钱，还一个劲儿靠近我，我挺

害怕的，赶紧撤了。

myjingwen

要我，我不借！N种理由

可以拒绝！

半杯清茶

你告诉他：当然可以啊，

不过你要告诉阿姨你要这钱

买什么，还有你为什么不向

爸爸妈妈要呢？

屋角处砖头围成的小池子就是原来放消防栓的地方。 记者 殷亚楠 摄


